

24<sup>ème</sup> année

27 août 2019

Périodique  
N° 1080



Réunions au  
**park inn**  
by Radisson  
**LIÈGE-AIRPORT**

# Le Bulletin



<https://liege-airport.rotary1630.org/fr/>  
[www.lgbierset.org](http://www.lgbierset.org)

Gilbert Bollen  
Fabienne Courtois  
Maurice Danloy  
Jacques Debande  
Marianne Delcourt  
Jean-Claude Demoulin  
Hilde Dujardin  
Catherine Duvivier  
Cathy Ernotte  
Vincent Fintolini  
Etienne Galand  
Francine Grisard  
Daniel Guillaume  
Patrick Hainaut  
Fernand Henry  
Philippe Heynen  
Georges Honhon  
Michel Krawenkel  
Robert Lambo  
Dominique Lechanteur  
Olivier Lenom  
Giovanni Losciuto  
André Lotin  
Jacques Moureau  
Alain Niessen  
Geneviève Page  
Pierre Peiffer  
Myriam Poilvache  
Yves Salomé  
Jean-Pierre Sandront  
Emmanuel Truyts  
René Vander Velde  
Jean Werry

**Membres d'honneur**

Francis Balace  
Marcel Guillaume  
Claudy Prosmans



## CLUBS CONTACTS

BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]



# Réunion du 27 août 2019

Ce soir, nos amis Marianne et Vincent nous accueillent dans leur maison à Juprelle où l'apéro est servi à partir de 19 h 30 dans le jardin, sous une température estivale.



Vin blanc, Prosecco, eaux, ... nous sont servis avec gentillesse, accompagnés de 3 zakouskis.



À 20 h 30, après cet agréable moment de détente, notre chef de protocole Manu nous invite à passer à l'intérieur, où 4 tables de 8 ou 9 personnes sont dressées. Nous serons 33 ce soir.

Manu prend directement la parole et nous souhaite à toutes et tous la bienvenue.

Il remercie directement nos hôtes de ce soir qui nous font le plaisir de nous recevoir.

Il s'agit malheureusement de la dernière réunion estivale en-dehors de nos pénates habituels puisque dès la semaine prochaine, nous regagnons notre local au Park Inn.

En-dehors de nos membres, sont présents ce soir nos deux Membres d'Honneur Marcel et Claudy accompagné par Hilde, son épouse.

Nous avons également le plaisir d'accueillir Michel Delrée qui nous fait le plaisir de nous rejoindre.



Au menu ce soir, un tartare de thon, grenade et fruits de la passion, gel de sangria et gros gressin [mieux connu sous son pluriel italien : "gressini"]. Ensuite, nous aurons un carré d'agneau au paprika, un écrasé de pomme de terre et petits légumes et enfin, un crémeux au chocolat et son croquant.



Ce 27 août, nous fêtons les Monique, nous sommes le 239<sup>ème</sup> jour de l'année et il nous reste 126 jours avant le 31 décembre. Nous venons d'entrer dans la 35<sup>ème</sup> semaine de l'année.

Il s'agit de la "Journée Internationale du ... Hamburger" mais nous mangerons certainement mieux ce soir grâce à Catherine qui est efficacement secondée en cuisine.

Sont nés un 27 août

- 😊 Mère Theresa en 1910 [née Anjezë Gonxhe Bojaxhiu : Elle recevra le Prix Nobel de la Paix en 1979. Elle sera béatifiée le 19 octobre 2003 et canonisée le 4 septembre 2016]
- 😊 Darry Cowl en 1925 [né André Darricau : Il nous a bien fait rire notamment dans "Deux heures moins le quart avant Jésus-Christ"]
- 😊 Arno Klarsfeld en 1965 [dont le père a voué sa vie à traquer les nazis]
- 😞 Est décédé le 27 août 1965 : Le Corbusier [né Charles-Édouard Jeanneret-Gris le 6 octobre 1887 à La Chaux-de-Fonds] dont la devise était : "Là où naît l'ordre, naît le bien-être."



Que s'est-il passé un 27 août ? : ... Rien de particulier, mis-à-part cette excellente soirée que nous allons passer ensemble !

Directement après Manu, Maurice prend la parole et nous soumet à une tombola obligatoire où chaque membre présent sera taxé de la somme de 1 €. Chacun doit donner un chiffre entre 1 et 33 et le vainqueur est celui qui a donné le chiffre 24 et reçoit la cravate rotarienne que Maurice a portée durant sa présidence.



C'est notre trésorière Fabienne qui emporte le gros lot. Elle en est ravie !



Après l'entrée à 21h, Hilde D. prend la parole pour nous relater brièvement son séjour avec son mari Rik, accompagnés de Michel Delrée, au Japon dans le cadre de l'échange avec notre Club contact de Toyama.



Ils viennent de rentrer il y a quelques jours, ils ont manifestement vécu une expérience unique, le Japon étant un pays fascinant et exceptionnel.

Ils ont pu côtoyer le Japon traditionnel et culturel, avec la visite des temples bouddhistes de Kyoto ([Il y en a 1700 mais ils ne les ont pas visités tous !]).

Ils ont vécu également une expérience spirituelle en dormant dans un temple bouddhiste, avec les moines, sur le sol, sur des tatamis et réveillés le lendemain par l'appel à la prière bouddhiste.

Hilde nous fera une présentation plus détaillée une de ces prochaines semaines de l'expérience japonaise.



Ils encadraient un groupe de jeunes qui ont vécu une expérience extraordinaire associant les visites de Kyoto puis Tokyo et enfin passant une semaine dans les familles d'accueil à Toyama et une autre semaine à Kanazawa.

Hilde en profite pour remercier notre ami Jean qui a initié cet échange il y a 45 ans. Il s'agissait cet été du 16<sup>ème</sup> échange qui permet d'offrir aux jeunes une expérience exceptionnelle et riche.

Notre Président prend ensuite la parole.



Il est heureux de nous revoir après son retour de vacances.

Il remercie évidemment Marianne et Vincent pour leur accueil mais n'oublie pas de remercier tous les autres membres qui ont contribué au succès de ces réunions estivales.



Jean-Claude nous fait part également des remerciements du Président et du Secrétaire du Rotary Club Bruxelles Val Duchesse concernant notre participation au Raid Mosan début août.

Nos amis bruxellois soulignent notre participation très engagée et Jean-Claude confirme le bilan très positif de cette manifestation qui s'est déroulée dans un enthousiasme démontrant notre adhésion aux valeurs rotariennes d'amitié et de solidarité.

Jean-Claude en profite pour remercier Dominique qui a été la cheville ouvrière de notre participation à ce Raid Mosan.

Jean-Claude rappelle l'**Opération Sponsoring** pour soutenir nos œuvres.

Il serait souhaitable de clôturer début septembre 2019 la liste des sponsors. Chacun est sollicité pour contribuer à nous amener différents sponsors.

La semaine prochaine, nous retournons donc au Park Inn avec le 1<sup>er</sup> accueil de nos YEPs.

Nous recevrons également une délégation du Rotary Club Vallée du Geer [qui fait la tournée des Clubs de la région liégeoise] avec qui nous parlerons d'un District Grant.

Une réunion de Comité aura lieu la semaine prochaine à 19h avant la réunion statutaire.

Le 10 septembre, il n'y a pas de programme spécifique.



Le 17 septembre, nous recevrons le Dr. Gauthier Demolin, gastro-entérologue, mais qui s'est également investi dans l'activité de brasseur [Brasserie PEAK]



Après le plat, Marianne nous fait part d'une partie récréative où Vincent va nous faire profiter des talents vocaux de certains de nos membres et conjoints lors de la réunion précédente aux Étangs de la Vieille Vigne. Patricia et Myriam nous ont fait part de leur talent d'imitateurs de Claude François.

A 22 h 20, non sans avoir omis de féliciter notre Chef Catherine, Manu va clôturer la réunion par la citation du jour de Nicolas Hulot :



"On peut toujours compter sur l'amitié alors qu'il faut être sur ses gardes en amour."

Le dicton météo : "À la Sainte Monique, ne te plains pas si le soleil pique..."



Enfin l'habituel note d'humour caramel :

Docteur, je n'ai jamais osé vous en parler, mais je n'en peux plus.

Mon mari ne pense qu'à sa mère, parle d'elle sans arrêt, compare tout ce que je fais à ce qu'elle fait, en mieux bien sûr. Je cuisine une blanquette ? Celle de maman est plus légère... J'achète une robe ? Maman ne mettrait pas une couleur aussi criarde... Je lui offre une cravate ? Quand j'étais célibataire, maman avait un goût très sûr pour les choisir. Et maman ceci et maman cela !

Écoutez, fait le Docteur, il y a un domaine où il ne peut pas faire de comparaison, c'est le sexe. Alors vous allez chercher des sous-vêtements très affriolants et quand ce soir votre mari rentrera du travail, vous l'attendrez, étendue sur votre canapé, uniquement vêtue de dessous très sexy. Là, Chère Madame, plus question de la belle-mère !

La jeune dame va dans une boutique de lingerie et quand le soir son mari rentre, il la trouve allongée nue sur le canapé, vêtue seulement d'un slip et d'un soutien-gorge de dentelle noire, d'un porte-jarretelle noir et de bas noirs et il s'écrie : "Mon Dieu ! Il est arrivé quelque chose à maman ?"

Rendez-vous la semaine prochaine au Park Inn.

*Daniel, Rédacteur du jour*

## Mardi 20 août, arrivée à Zaventem de notre YEP Ana Elisa Rodriguez

